

Nürnberger Wach- und Schließgesellschaft stellt innovative Wachroboter - auf der Sicherheitsexpo in München vor

München, 26./27. Juni 2024 NWS Guard übernimmt Nachtbewachung der Messehalle

Auf der diesjährigen Sicherheitsexpo in München werden unsere Entwicklungen im Bereich der Sicherheitsrobotik nicht nur präsentiert, sondern auch tätig: Ein NWS Guard wird während der Messe die nächtliche Überwachung der Messehalle übernehmen.



Mit einem klaren Fokus auf Innovation und Nachhaltigkeit haben wir unsere Wachroboter selbst entwickeln lassen, um höchste Sicherheitsstandards zu gewährleisten und individuelle Konfigurationen auf Kundenwunsch flexibel umsetzen zu können. Ausgestattet mit fortschrittlicher Sensorik und künstlicher Intelligenz, bieten diese Roboter effektiven Schutz.



NWS Digital beim Ludwig-Erhard-Gipfel 2024

Die implementierten Technologien ermöglichen eine 360-Grad-Überwachung, die bedrohliche Situationen in Echtzeit erkennt und proaktiv Maßnahmen ergreift.

Gleichzeitig tragen sie zur Entlastung des Personals bei und erhöhen die Sicherheitsmaßnahmen auf ein neues Niveau.

Wir laden Sie herzlich ein, uns auf der Sicherheitsexpo in München zu besuchen und sich persönlich von der Leistungsfähigkeit und Innovationskraft unserer



Wachroboter zu überzeugen. Unser Team steht Ihnen vor Ort gern für Fragen zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und darauf, gemeinsam die Zukunft der Sicherheitstechnologie zu gestalten.

Nürnberger Wach- und Schließgesellschaft mbH (www.nwsgmbh.de):

Die Nürnberger Wach- und Schließgesellschaft bewährt sich seit 1902 auf dem Markt für Sicherheitsdienstleistungen und ist für die Zukunft gerüstet. Sie ist in vierter Generation inhabergeführt. Die Unternehmensgruppe zählt laut „Lünendonk-Liste 2023: Führende Sicherheitsdienstleister in Deutschland“ zu den Top 15 Unternehmen in Deutschland. Zum wiederholten Male ist die bayerische Unternehmensgruppe damit Teil der Branchenspitze.

Die Unternehmensführung ist ehrenamtlich im Bundesverband der Sicherheitswirtschaft sowie im Bayerischen Verband für Sicherheit in der Wirtschaft aktiv, um die Rahmenbedingungen für die Dienstleistungsqualität und eine leistungsgerechte Entlohnung der Mitarbeiter zu gestalten. Dazu ist der Vorsitzende der Geschäftsführung, Gerhard Ameis, stellvertretender Vorsitzender der Landesgruppe Bayern und Vizepräsident im BDSW und sein Stellvertreter Ernst Steuger im Vorstand des BVSW. Weitere Mitglieder der Geschäftsleitung engagieren sich in diversen Verbandsfachausschüssen wie Recht, Bundeswehr und Aviation Security sowie Technik und dem Fachausschuss zum Schutz von Flüchtlingsunterkünften.

Die Kennzahlen Mitarbeiter- und Umsatzwachstum spiegeln die nachhaltige unternehmerische Kompetenz und Vertrauenswürdigkeit wider. Dies belegen zahlreiche Auszeichnungen international und national anerkannter Institutionen und Einrichtungen.

Pioniere in Sachen Sicherheit

Die Nürnberger Wach- und Schließgesellschaft zählt zu den Pionieren privater Sicherheitsakteure und greift auf Erfahrung seit 1902 zurück. Sie begegnet künftigen Herausforderungen mit zukunftsorientierten Investitionen in Personal, technische und Robotik



Lösungen. Als erster klimaneutraler Sicherheitsdienstleister ist sowohl ihr Umwelt- als auch ihr Energiemanagement zertifiziert.

Dieser Text hat 3.246 Zeichen inklusive Leerzeichen. Bildmaterial können Sie in elektronischer Form unter presse@nwsgmbh.de anfordern. Ein Belegexemplar wird erbeten.

Kontakt

Für Informationen oder Terminvereinbarungen während der Messe, kontaktieren Sie uns gerne

Nürnberger Wach- und Schließgesellschaft mbH

Fraunhoferstraße 10 | 90409 Nürnberg

Ellen Heutling

presse@nwsgmbh.de